

## EN 2024, **PLUS VITE, PLUS FORT, PLUS HAUT !**

Une nouvelle année est toujours porteuse de promesses, surtout lorsqu'elle est olympique. Se tourner vers l'avenir rend optimiste. Rêve de changement pour les uns, désir de stabilité pour les autres, la majeure partie d'entre nous formule ses bonnes résolutions. Cette motivation pour améliorer nos vies est souvent contagieuse. Elle irrigue notre entourage qui, avec nous, formule de nouveaux vœux pour demain.

C'est donc avec un grand plaisir que je vous souhaite à toutes et tous une merveilleuse année, et je vous laisse le soin de la remplir de toutes vos envies. Que 2024 vous apporte la santé et des moments de bonheur partagés. Une année empreinte de solidarité et d'humanité pour nous permettre de traverser, unis et forts, les grands et petits moments de la vie.

La nouvelle année est également l'occasion de faire ses remerciements. Je tiens ici à remercier le travail et l'engagement des acteurs associatifs, économiques, ainsi que tous les agents municipaux qui au quotidien contribuent au rayonnement de notre commune.

En 2024, le Centre Technique Municipal et Intercommunal sera livré, la ville sera labellisée « Territoire Vélo », l'agenda culturel « Catach » nous étonnera, l'aménagement de l'îlot Claverie avec ses 50 logements, ses commerces de proximité et sa place publique végétalisée et conviviale débutera.

En 2024, on accompagnera toujours des jeunes Saint-martinois pour des voyages formant la jeunesse, on inaugurera la nouvelle Médiathèque de 480 m<sup>2</sup>, le nouveau « Projet Éducatif de Territoire » sera initié, on plantera 1 arbre pour chacune des 66 naissances de l'année 2021, et on signera un nouveau projet de santé



à Alma pour offrir de nouveaux services aux saint-martinois.

Nous aurons également avec l'équipe municipale la volonté de toujours proposer de nouveaux projets pour garder notre dynamique. Nous restons motivés et déterminés. En 2024 par exemple, nous lancerons une série de podcasts sur l'histoire et la mémoire locale pour transmettre ces si précieux témoignages d'anciens.

Enfin, espérons que 2024 soit une année de paix dans le monde, au moment où les conflits mondiaux s'accroissent.

Et souhaitons également que l'acceptation de l'autre progresse, afin de mettre fin aux discriminations fondées sur le genre, la race ou la sexualité.

Belle année 2024,  
Votre Maire  
**Julien Fichot**

**Adishatz Pierre**  
*Pierre aimait St-Martin, St-Martin aimait Pierre. Mon collègue et ami Pierre Latour, maire de la commune voisine St-Barthélemy, nous a quittés brutalement en fin d'année 2023. Je souhaitais rendre cet hommage mérité à une personnalité appréciée de tous. Passionné, bienveillant et trublion, Pierre rappelait constamment son attachement à son village d'origine St-Martin de Seignanx, tout en défendant avec ardeur le charme de St-Barthélemy. Pierre restera dans nos cœurs.*